



Con alegría, el personal del Hogar Manuel Galecio de la Junta de Beneficencia, ubicado en la Provincia del Chimborazo, recibió a las noventa becarias de entre 5 y 17 años provenientes de las diferentes regiones del país que retornaron al hogar para cumplir con los estudios correspondientes a la apertura del ciclo lectivo de la sierra.

Las niñas ingresaron de manera ordenada los días 1, 2 y 3 de septiembre. Llegaron a acompañadas de su representante y se estableció un protocolo de recibimiento cumpliendo todas las medidas de bioseguridad desde su ingreso hasta ser instaladas en sus habitaciones, donde comparten con sus compañeras acorde a la edad.

María del Carmen Naranjo, administradora del hogar recordó que estas niñas son de muy escasos recursos económicos a quienes la Junta de Beneficencia les brinda gratuitamente asistencia social integral, educación y apoyo emocional para que puedan formarse tanto académicamente como en principios y valores que las conduzcan a un mejor porvenir. "Nuestras niñas salen del hogar como bachilleres de la república" recordó Naranjo.

"Nos sentimos agradecidos de los padres, abuelitos y hermanas que confían en nosotros la formación de sus niñas. Este año, la Junta consciente de la situación económica por la pandemia que ha afectado a los más pobres principalmente, aumentó el cupo a 90 becarias para ayudar a más familias vulnerables. Además, se les hizo un recibimiento lleno de alegría y obsequios que compartieron con alegría" señaló.

Cabe indicar que de las 90 niñas, el 55% provienen de diferentes comunidades de la región amazónica, (sionas secoyas, shuar, achuar); el 30% de sectores rurales de la sierra y el 15% de la región costa, lo que implica que la Junta de Beneficencia extiende su ayuda a todos el país